

Ressort: Politik

Zuschussrente: Seehofer distanziert sich von von der Leyen

Berlin, 18.10.2012, 01:00 Uhr

GDN - Der CSU-Vorsitzende Horst Seehofer hat sich vom Kurs von Bundesarbeitsministerin Ursula von der Leyen (CDU) distanziert: "Die Zuschussrente ist kein Kind der CSU", sagte Seehofer im Gespräch mit der "Süddeutschen Zeitung" (Donnerstagsausgabe). Seine Partei halte das Vorhaben für falsch.

Für diesen Bereich gebe es ja bereits "die soziale Grundsicherung". Stattdessen lobte Seehofer den von der Arbeitsministerin bekämpften Vorschlag der Jungen Gruppe der Unionsfraktion. "Ich halte den Vorschlag der Jungen Gruppe, die eigenständige Altersvorsorge nicht so sehr auf die Grundsicherung anzurechnen wie heute, für einen guten Vorschlag. Über all das werden wir, wenn es nach mir geht, im Koalitionsausschuss reden." Statt von der Leyens Zuschussrente will Seehofer vor allem die Kindererziehungszeiten in der Rente verbessern. Bisher sind Mütter von vor 1992 geborenen Kindern hier deutlich schlechter gestellt als die Mütter jüngerer Kinder.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-698/zuschussrente-seehofer-distanziert-sich-von-von-der-leyen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com